

# *Miguel Diaz-Canel analyse la marche des programmes d'emploi et d'investissements*

---



La Havane, 27 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a analysé la marche du programme d'emploi et de plusieurs ouvrages en cours dans divers points de notre pays, dans le cadre du contrôle systématique d'une vingtaine de programmes à fort impact sur le développement national.

Miguel Diaz-Canel a insisté sur l'importance de mettre en pratique les grandes lignes pour le développement économique et social adoptées lors du 6e Congrès du Parti Communiste de Cuba, notamment celles qui encouragent l'insertion notamment des jeunes dans le marché du travail,.

Il a insisté sur l'attention particulière que doivent prêter les organismes de l'administration de l'État aux jeunes qui terminent leurs études universitaires afin qu'ils restent à leur poste, une fois finie la période de deux ans obligatoires de pratique professionnelle.

Le président cubain a souligné qu'il faut faire en sorte que chaque jeune diplômé ressente qu'il fait partie de l'équipe de travail, qu'on écoute ses critères et qu'on l'implique dans la prise de décisions.

Miguel Diaz-Canel s'est également prononcé pour la conception de stratégies visant à attirer la main d'œuvre qualifiée aux entreprises publiques et à mieux gérer les ressources humaines.

Le président cubain a également examiné l'exécution des investissements pour une série d'ouvrages en cours, des ouvrages très importants pour le développement futur de notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/165638-miguel-diaz-canel-analyse-la-marche-des-programmes-demploi-et-dinvestissements>



**Radio Habana Cuba**